

La 'banda del Porsche' sigue con sus rutas de robos por la comarca

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 4 de febrero de 2020, martes

Los cinco delincuentes que suelen ir en un vehículo de dicha alta gama volvieron a actuar el domingo en una gasolinera de La Manga, un taller-concesionario de El Algar (aquí no consiguieron su objetivo) y en una empresa de automóviles y en otra estación de servicio en Los Alcázares. Después marcharon a una sala de apuestas de Espinardo.

- Algunos han sido destino de este grupo hasta en tres ocasiones, como 'El Rincón de Verónica' en Miranda



En la cafetería de Miranda cortaron en horizontal la persiana para aislar el cierre y levantarla

Guardia Civil y Policía Nacional están tras la pista de localizar y desarticular a un grupo delictivo que está haciendo estragos en la Región de Murcia, pero especialmente en la comarca del Campo de Cartagena. Sus primeras actuaciones se remontan a los últimos meses del pasado año y en el presente continúan con sus rutas.

En enero, según hemos podido conocer, actuaron en Fuente Álamo, en el bar 'El rincón de Verónica' de Miranda (Cartagena) y en un salón de juegos de El Algar, donde, al parecer, se apropiaron de una importante cantidad de dinero. El pasado domingo, ya en febrero, su recorrido fue más amplio. Comenzaron por una estación de servicio de la empresa BP de La Manga y después se dirigieron a 'Taller El Moreno' de El Algar. Después marcharon a un establecimiento de compra-venta de vehículos de Los Alcázares y el siguiente destino fue un salón de juegos de Espinardo, en Murcia.

Según los numerosos comentarios que circulan sobre esta banda, especialmente en localidades donde han tenido lugar los robos, se trata de un grupo formado por cinco personas, que actúan con los rostros encapuchados y que no dejan huellas. Se apunta que son extranjeros, indicando unos que se trata de personas de origen suramericano, aunque también hemos escuchado que pudieran ser rumanos o albanos.

Una vez que acceden al interior de los establecimientos suelen estar muy pocos minutos dentro (entre 4 y 6) y se dirigen con claridad a sus objetivos. Si pasa el tiempo y no lo consiguen, desisten y buscan otro objetivo. Suelen desplazarse en un coche de marca Porsche (¿color gris plata?) con una matrícula de motocicleta, aunque también hay quien apunta que tienen otro vehículo Audi A7.

El pasado domingo entraron en 'El Moreno', una empresa dedicada a la mecánica y compra-venta de vehículos en El Algar. No consiguieron acceder por la puerta del patio y optaron por romper un cristal de la entrada. Una vez en el interior estuvieron cuatro minutos, efectuaron un rápido registro y cogieron las llaves que encontraron tratando de abrir los coches que allí se encontraban, entre los que figuraba uno de la marca Porsche. No lo consiguieron, pues las llaves no las guarda el empresario en sus instalaciones. Se marcharon.

La 'banda del Porsche' sigue con sus rutas de robos por la comarca

Escrito por Carlos Illán Ruiz - 21DEhoy agenCYA. 4 de febrero de 2020, martes

